



## Fédération des Activités Postales et de Télécommunications CGT Syndicat de l'AVEYRON

50 Rue Raynal - BP 826 - 12008 RODEZ Cedex

Tél : 05 65 68 39 44 – Fax : 05 65 68 75 33 - Courriel : [cgt.ptt12@wanadoo.fr](mailto:cgt.ptt12@wanadoo.fr)

# Conflit des postiers de Saint-Cyprien-sur-Dourdou Un dénouement positif pour les facteurs



Deux points essentiels constituaient le préavis de grève illimité déposé par notre organisation syndicale :

- refus du transfert des facteurs sur le site d'Aubin/Decazeville,
- refus de la nouvelle organisation prévue ainsi que la perte d'un emploi.

**Sur le premier point**, notre organisation syndicale et les postiers avaient interpellé la population et les élus sur les conséquences que leur départ aurait sur l'emploi, la dynamique du canton et la qualité du service rendu.

Nous avons appris pendant la lutte que le départ des facteurs serait suivi du déménagement du guichet vers un bâtiment communal et par la vente du bâtiment actuel de La Poste. Cet élément était d'ailleurs connu par certains élus de St Cyprien puisque présenté et acté par la commission départementale de présence postale territoriale (CDPPT) en novembre 2009.

On nous a donc menti ! En effet, l'argument principal que La Poste nous opposait, portait sur l'exiguïté des locaux, les conditions de travail... Effectivement le départ du

guichet aurait permis avec peu de travaux , le doublement de la surface et la mise en place de matériels plus « modernes ».

Aujourd'hui, la présence de La Poste et des postiers ne coûtent rien aux citoyens de St Cyprien, dans quelques mois, c'est à travers leurs impôts qu'ils en financeront la présence avec inévitablement une dégradation du service rendu.

Sur le transfert, nombreux sont les usagers et élus qui ont participé et soutenu l'action et la lutte des facteurs. Une mobilisation plus importante aurait sûrement obligé La Poste à revoir sa copie. La transformation de La Poste en Société Anonyme, contrairement à ce qui a été affirmé, amène ses dirigeants à privilégier les choix financiers, la rentabilité. La ruralité en payera un lourd tribut.

**Sur le second point**, c'est une grande satisfaction pour les facteurs et la CGT ! En effet, nous refusons l'organisation mise en place le 14/06/2010 à Aubin/Decazeville qui allait amener une dégradation des conditions de travail et la perte d'emploi. Nous avons obtenu son annulation, récupéré l'emploi supprimé et amélioré les mesures d'accompagnement. Les facteurs de St Cyprien s/Dourdou reprendront donc leur travail avec des tournées de distribution à l'identique d'avant le conflit.

Ce conflit est à la hauteur du climat social qui règne à La Poste. La CGT a alerté depuis plusieurs mois sur les risques avérés pour la santé physique et morale des agents. Il y a danger si La Poste continue à ne pas vouloir écouter les organisations syndicales et revoir sa façon d'agir. Pour la CGT, c'est clair, les postiers de l'Aveyron doivent comprendre que La Poste, dans sa logique comptable, veut fermer des bureaux, supprimer de l'emploi en dégradant leurs conditions de travail jusqu'à l'insupportable !

**Deux solutions existent :**

- rester seul,
- se mobiliser et être présent et solidaire dans tous les conflits contre La Poste.

Face à des dirigeants autistes, il va falloir crier plus fort, être plus fort en étant solidaire, il en va de notre avenir.



**Pour faire le lien avec l'actualité nationale, avec des dirigeants qui là aussi ne nous entendent pas, nous invitons tous les salariés de La Poste et des Télécommunications à rester mobilisé contre le projet de réforme des retraites et à répondre positivement aux actions à venir.**

Rodez le 16 juillet 2010